

# *Le vin wallon*

## EN EFFERVESCENCE

Relancée par quelques amateurs dans la région de Huy dans les années 1970, la viticulture prend un nouvel envol en Wallonie au début des années 2000 avec la création quasi simultanée de Ruffus et du Domaine du Chenoy. Deux réussites qui vont inspirer une nouvelle génération de vignerons. Simple passe-temps ou enjeu économique à une époque où la consommation locale a toute son importance ? WAW vous emmène à la découverte de ces passionnés aux quatre coins de la Wallonie.

➤ Marc Vanel

---

Le vignoble des Marnières à Warsage

---